

El Intendente Gasparini se reunió con Aníbal Fernández y Martín Sabbatella

Escrito por Administrador
Sábado, 20 de Junio de 2015 00:00

{besps}secretariageneral20062015|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini mantuvo una importante reunión con el Jefe del Gabinete de Ministros de la Nación Aníbal Fernández, quien confirmó que se hará presente el próximo día miércoles 24 de junio, para estar junto a los vecinos roqueperense en los festejos por los 102 años de autonomía municipal.

El Jefe del Gabinete de Ministros de la Nación informó que junto al Intendente Gasparini, brindará una conferencia de prensa para todos los medios de comunicación que se hagan presentes en la Municipalidad de Roque Pérez.

El Intendente Gasparini también se reunió ese mismo día con Martín Sabbatella, presidente de la Autoridad Federal de Servicios de Comunicación Audiovisual (AFSCA).